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自転車等駐車場対策について●

道路の空洞化調査について●

ひきこもり支援について●

空き家対策について●

防犯対策について●

関係部署と連携し、ひきこもり支援に関する情報提供や周知を図っていきたい。
社会問題化しているひきこもりの相談窓口を設置できないか。

管理が不適切な空き家の増加が懸念されるため、実態調査が課題である。
条例制定については、総合的に勘案し研究していく。

増え続けている空き家ついて、実態調査と条例の制定を求める。

犯罪防止に一定の効果があると認識している。財源確保、プライバシー
保護等の対応が必要であることから、引き続き研究していく。

公園や危険と思われる箇所に防犯カメラを設置できないか。また民間企業と防犯カメラ及び
自動販売機の設置に関する協定を締結できないか。　　

今後は調査費用の概算金額を精査し、費用対効果を含めて検証する。
空洞化していると推定された七ヶ所で詳細な調査を実施した。
事故を未然に防ぐために要望して来た道路の空洞化調査について、内容と今後の調査を伺う。

整備した五駅に案内板を 1 駅二ヵ所設置していく。
駐輪場の定期及び一時利用が解るように各駅に表示看板を設置を求める。
定期利用の一部を、一時利用に変更することを検討している。
鉄道駅一時利用駐輪場の不足が生じているが、増設はできないのか。

市長に学校通学路等の安全総点検に関する申し入れを行いました！
　６月１８日の大阪北部地震によって、高槻市で登校中の小学生が小学校ブロック塀
の倒壊により犠牲となる事故が発生しました。
　当市においては、これまでも学校施設の非構造部材の耐震化をはじめ、学校通学路
の安全確保については、細心の注意を払って取り組んできましたが、今一度、学校通
学路等の安全確保に取り組むよう以下4点を市長に申し入れました。
① 小中学校及び学校通学路において、地震の際に倒壊の恐れのあるブロック塀が
　 存在しないか、また、危険な箇所がないか緊急総点検を行い、対策を講じること。
② 同様に、市が管理する公共施設等においても、危険な箇所がないか、総点検を行い、
対策を講じること。
③ 市内には、日常的に居住実態の無い空き家が増えていることから、空き家の総点検及び所有者に対して安全対策上
　 の管理義務を果たすよう、強く促すこと。
④ あらためて東大和市における地震災害対策について総点検を行い、首都直下型地震等の発生に備えた災害時の体制
　 整備の構築を図るとともに、市民に対しても、各家庭における家具転倒防止等の安全対策や災害備蓄品を備える等
　 の自助の取り組みについての協力を呼びかけること。
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お問合せ、市民相談は下記までお気軽に

きどおか秀彦 TEL/FAX 042-561-9011
携帯：090-6792-3614 メール：kidooka@komei21.net　

東大和市議会議員 連絡先：東大和市桜が丘 2-214-1 リーベスト玉川上水 310
木戸岡 秀彦

最近の主な実績と活動から
HIDEHIKO KIDOOKA

　市議会公明党では高齢者が楽しく健康づくりに取り組めるようポイントが付く
制度を推進してきました (元気ゆうゆう体操・地域のサロン活動等にポイントが
つきます )。この度、体操普及に取り組む市民の方との意見交換を行いました。
　今後、各種健診や健康講座への参加にポイントを付与するなど、多くの市民が
取り組める事業にしていきたいと思います。
　毎週火曜日桜が丘、金曜日芋窪各地域の方たちと共に、東大和元気ゆうゆう
体操を行っています。

東大和元気ゆうゆうポイント事業が好評

朝の駅頭挨拶

毎週月曜日玉川上水駅　
水曜日桜街道駅　金曜日
上北台駅　各駅前でご挨
拶させていただいており
ます。身近なご意見、ご
相談、お気軽にお寄せく
ださい。

桜街道沿いイトーヨー
カ堂西側交差点に、視
覚障害者の方が通行し
やすいように点字ブ
ロックを設置しました。

月1回の予定で東大和
ファーマーズセンター
において実施している
子連れリフレッシュカ
フェのボランテイア活
動を行っています。

市町村会議員研修5日
間「地方自治の基本につ
いて」実践を交え学び、
全国の議員と情報交換、
意見交換を行いました。

市町村議会議員特別講
座3日間「政策の企画
立案について」定住人
口と議会のテーマで活
発な討議、意見交換を
行いました。

点字ブロック設置

子連れ
リフレッシュカフェ

各地の議員研修

あなたの声を市政に活かせるよう
これからも全力で働いてまいります
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